

Hadiri Tabligh Akbar dan Jalin Silaturahmi, Kapolsek Bungursari Polres Purwakarta Sambut Bulan Suci Ramadhan 1445 H bersama IKAMI Purwakarta

Bungursari. - BUNGURSARI1.MATAPUBLIK.CO.ID

Mar 8, 2024 - 15:50



PURWAKARTA - Dalam rangka mewujudkan terciptanya silaturahmi dengan warga Masyarakat di wilayah hukum Polsek Bungursari, Polres Purwakarta. Salah satunya dengan menghadiri undangan Ikatan Keluarga Minang (IKAMI) Kabupaten Purwakarta yang ada di Wilayah Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos mengatakan, kegiatan ini merupakan Tabligh Akbar dan Silaturahmi Ikatan Keluarga Minang (IKAMI) Kabupaten Purwakarta menjelang Bulan Suci Ramadhan 1445 H.

"Selain itu, Silaturahmi ini sekaligus menyampaikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat yang ada di wilayah Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta," Ucap Dandan, pada Jum'at, 08 Maret 2024.

Dalam kegiatan itu, lanjut Kapolsek, pihaknya menyampaikan himbauan dan pesan kamtibmasnya di depan jamaah, ia mengatakan agar warga melakukan pemeliharaan kamtibmas dengan meningkatkan kegiatan keamanan di wilayah masing-masing.

"Dalam momentum Tabligh Akbar dan Silaturahmi ini, kita jadikan sebagai sarana silaturahmi ukhuwah Islamiyyah juga peningkatan keimanan dan ketakwaan kita kepada Allah SWT. Dikesempatan yang sama kami juga menyampaikan himbauan kepada warga khususnya yang mempunyai anak remaja agar melakukan pengawasan dari kenakalan yang marak terjadi," pintanya.

Dandan menambahkan, kegiatan ini bertempat di Masjid Istiqomah Desa Ciwangi Kecamatan Bungursari Kabupaten Purwakarta telah dilaksanakan kegiatan Tabligh Akbar dengan tema 'Silaturahmi Urang Minang Purwakarta dalam Menyongsong Bulan Suci Ramadhan 1445 H'.

"Jangan sungkan untuk lapor ke polisi jika ada suatu hal yang mencurigakan. Sekecil apapun laporan kami bakal tindaklanjuti. Karena tugas kita melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat," ucap Dandan.